

Los retos urgentes en el Sistema de Salud de México son incrementar el presupuesto de salud: AMIIF

El presidente de la AMIIF, Luis Calderón y Cristóbal Thompson destacaron en conferencia de prensa que de acuerdo con la OCDE.

Organización Editorial Mexicana
21 de abril de 2015

FERNANDO AGUILAR / El Sol de México

AMIIF RETOS

México, DF.- Los retos urgentes en el Sistema de Salud de México son incrementar el presupuesto de salud, disminuir el gasto de bolsillo de pacientes, sobre todo, dar paso a la reforma del sector, situación clave en los próximos 10 años, afirmaron directivos de la Asociación Mexicana de Industrias de Investigación Farmacéutica (AMIIF).

El presidente de la AMIIF, Luis Calderón y Cristóbal Thompson destacaron en conferencia de prensa que de acuerdo con la OCDE, el presupuesto en salud en México es equivalente al 6.2 por ciento del PIB, es decir, está por debajo del promedio de 9.3 por ciento del PIB entre los demás países miembros. Por ello, AMIIF promueve un estudio especializado para identificar áreas en las que el presupuesto puede ser invertido de manera más eficiente y de esa manera detonar su crecimiento.

En este sentido "La AMIIF busca ser un interlocutor que proponga soluciones a favor de todo el sector salud porque solo de esta manera se generarán condiciones propicias para que los pacientes tengamos acceso a la medicina de innovación", dijo Luis Calderón, presidente de la AMIIF.

Por ello, "La AMIIF busca conformar un frente común por la salud en México, pues sabemos que esa es la pieza clave para el desarrollo de los sectores estratégicos del país. Un país sano, es un país productivo, según la visión de los expertos en desarrollo económico global", expuso Cristóbal Thompson, director ejecutivo de la AMIIF.

Recordó que la AMIIF, creada el 23 de marzo en 1950, representa a 42 empresas de innovación en Salud nacionales y extranjeras más importantes en el mundo con presencia en México. Su objetivo es contribuir a que la salud sea percibida como el eje prioritario del desarrollo del país entre todos los sectores estratégicos y de esta forma abrir paso a la innovación.

- See more at:

<http://www.oem.com.mx/elsoldemexico/notas/n3779689.htm#sthash.bnFjDDaF.dpuf>